FINANZAS PERSONALES EMPRESAS SECTORES SECTOR FINANCIERO

SEGUIR EMPRESAS

En qué invertirá el Gobierno \$ 3,6 billones que quiere de Ecopetrol

Cerca de 264.000 accionistas minoritarios recibirán \$ 415.000 millones, a razón de \$ 89 por acción.





Por: Redacción Economía y Negocios | 29 de noviembre 2019 , 09:10 a.m

El gobierno le pedirá a los accionistas de Ecopetrol, en asamblea convocada para este 16 de diciembre, que se apruebe la liberación de 3,6 billones de pesos de la reserva ocasional, recursos que serán distribuidos como dividendos entre los mismos socios de la petrolera colombiana antes de que finalice el 2019.

Temas relacionados

Menor precio del crudo no frena las metas de Ecopetrol en el 2020 exterior

De aceptarse dicha propuesta, los accionistas minoritarios de la compañía, que hasta

nte al día

Lo más visto

cotubre sumaban unos 268.574, recibirán en total unos 415.000 millones de pesos. El pago de esos recursos se hace a razón de 89 pesos por acción, que fue lo mismo que se aprobó en la asamblea de accionistas de marzo pasado. Así las cosas, un colombiano que tenga, por ejemplo, 4.000 acciones, recibiría cerca de 356.000 pesos a final de este año

No obstante del grueso del monto a liberar cerca de 3.2 billones serán para el socio oritario de Ecopetrol que es la Nación, la cual posee el 88,49 por ciento de la

compañía. Los recursos se destinarán a "financiar inversión pública, necesaria para impulsar el

crecimiento de la economía 🤧

66 Financiar inversión pública, necesaria para impulsar el

Estos recursos se suman a los 9,25 billones que se aprobó distribuir en la asamblea de accionistas de marzo, de los cuales 1,06 billones fueron para los minoritarios y 8,18 billones para la Nación. (Le puede interesar: El 22 % de la inversión de Ecopetrol en 2020 irá al exterior)

La propuesta para liberar parte de la reserva ocasional, constituida en la asamblea de

accionistas de marzo pasado con las utilidades netas generadas en los años 2016, 2017 y 2018, y que asciende en total a cerca de 3,7 billones de pesos, se dio a conocer en la noche de este jueves a través de un comunicado en el que dicho ministerio le "solici al representante legal de Ecopetrol convocar a una asamblea extraordinaria de accionistas" con ese propósito. Entre los argumentos planteados por Hacienda se encuentran los buenos reque ha obtenido la petrolera en lo que va corrido del 2019.

Y destaca, además, los niveles más altos de ingreso, utilidad neta y Ebitda, de los

l'uessac, aucunas, ios inveres inas autos urigireso, unimou neu y Lorina, te los viltimos cinco noso. De igual forma, la sufficiencia de caja que tiene Ecopetrol, unos 16 billones de pesos, su bajo nivel de apalancamiento, el cumplimiento de su plan de inversiones, la robustez financiera y, la sostenibilidad de la compañía en el largo plazo Al dar a conocer esta propuesta, el Gobierno fue claro al señalar que, con la liberación

de esos recursos de la reserva, no se afecta la sostenibilidad futura de la compañía, ni

compromete su plan de inversiones de corto y mediano plazo, que, tal como lo anunció el presidente, Felipe Bayón, en reciente oportunidad, están entre 4 500 y 5 000 millones de dólares. También aclaró que esta operación "no es un adelanto de dividendos del año 2020, ni modifica la política que sobre este aspecto tiene aprobada la compañía. El Gobierno nacional reafirma su compromiso con el buen gobierno corporativo de la compañía y

el crecimiento de esta"

El Gobierno también indicó que, según información de la compañía, no ha sido necesaria la utilización de la reserva ocasional en la ejecución de los planes de inversión ni para el crecimiento inorgánico de la misma. ECONOMÍA Y NEGOCIOS

占 Descarga la app El Tiempo

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.



Descubre noticias para ti













Empodera tu conocimiento

E Casos polémicos y siempre mediáticos que ha defendido De la Espriella

El dólar mantiene su escalada y avanza hacia los \$ 3.520 este viernes

Duque objetó artículo que afectaba dinero de universidades públicas

Falleció Fernando Bustos, uno de los históricos de las Farc

Nuestro Mundo

Heridos en las protestas, en condición delicada

Son Cristian Caicedo, quien cayó de puente; y patrullero Arnoldo Verú, ..



Policías exigían hasta \$ 40 millones para retirar órdenes de captura



¿Por qué futuro petrolero del país ya no estaría en pozo del Meta?



MEDELLÍN

INESTABILIDAD 10:03 A.M. Gremios denuncian que Isagén no quiere responder por vía a Barranca

Nueva amenaza de muerte a presidenta de la Asamblea de Magdalena



Hace 3 años Ecopetrol había puesto sus esperanzas en el pozo el Lorito ...



Crucigrama



Horóscopo

TE PUEDE GUSTAR



Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO









Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este métod... Fast Phrases